
令和６年度 第４回学校運営協議会 会議録（要点記録） 

 

１ 開催日時      令和６年９月２０日（金） １３：３０～１５：４０ 

２ 開催場所      大平台小 会議室 

３ 出席委員      井嶋 吉廣、齋藤 良夫、内藤 明子、シム キュマン、今井 孝 

            山内 あけみ、幅 あけみ、田中 基生、伊藤 真弓 

４ オブザーバー    徳増 宏之（入野協働センター館長） 

５ 学校支援ｺｰﾃﾞｨﾈｰﾀｰ   荻 哲也 

６ 学校        大澤 真一郎（教頭）、尾白 栄子（ＣＳディレクター） 

７ 傍聴者       なし 

８ 会議録作成者    ＣＳディレクター 尾白 栄子 

９ 議長の選出 

  司会から、議長の選出について委員に意見を求めたところ、伊藤委員を推挙する旨の発言があり、 

  全員意義なくこれを承認した。 

10 参観の感想 

・保護者が見ているとどのクラスも落ち着いていると感じた。            （内藤委員） 

・数年前は教室から出たり、先生に反抗的な態度をしたりする子供もいたが、落ち着いている様子 

だった。                                   （今井委員） 

・クラスの雰囲気が明るく、楽しく授業をしている様子だった。       （徳増オブザーバー） 

・子供の言葉や様子に、先生がいいフォローをしていて、ポジティブに成長していると感じた。 

                                        （シム委員） 

・前年よりも落ち着いていて、年々よくなっていると思う。             （齋藤委員） 

・子供たちは落ち着いていて、廊下でおしゃべりをする保護者もなく、静かに参観していた。 

                                        （山内委員） 

・ＩＣＴに対応した授業が進められていた。               （荻コーディネーター） 

11 協議事項 

 ・今後の学習支援活動について  

  〇生活ボランティア 

12 熟議 

〇生活ボランティアについて 

・子供たちのやりたいことを支援し、個別最適な学びを進めていく中で、児童数が多く、担任１人では見

切れない現状がある。                              （大澤教頭） 

・１学期、４、５回生活ボランティアを行い、見守っていると落ち着く様子が見られた。児童数の多いク

ラスのボランティア活動をしていく方向で進めたい。                （内藤委員） 

・午前中は支援員がいるが、給食以降は担任だけとなる。               （大澤教頭） 

・学習ボランティアの活動が午後２時からなので、学習ボランティアと話し合い、見守ることができたら

と思う。一般の方からも募集したい。授業中に落ち着かない子供のいるクラス内にいるだけでいい。 

                        （内藤委員） 



・学校に在籍している子供のいる保護者が、生活ボランティアとしてクラスの見守りをすることに問題は

ないだろうか？                                 （今井委員） 

・生徒個人を見守るというより、クラス全体を見守るボランティアをイメージしている。 （大澤教頭） 

・学習ボランティアはグループラインに日に１０件程度の通知があり、現状の管理でも大変な面もある。

平行して生活ボランティアを行うようであれば、マニュアルを作るなど、ある程度しっかりした仕組み

を作ってほしい。                               （伊藤委員） 

・長く続けていけるような、生活ボランティアの活動をしていきたい。         （内藤委員） 

・生活ボランティアを立ち上げるようであれば、学校の様子など説明してほしい。新年度に向けてボラン

ティアの新しい仕組み作りを進めている。年間スケジュールを事前に教えてほしい。  （伊藤委員） 

・今年度は数名で活動し、来年度に生かしたい。                   （内藤委員） 

・内藤さん、学習ボランティア、ＣＳメンバーの中から小規模で行いたい。       （伊藤委員） 

・安全ボランティアの募集をしても参加者がいない。                 （齋藤委員） 

・自治会やシニアクラブでも募集をしても集まらないので、直接お願いするほうがいい。 （井嶋委員） 

・募集は来年度以降に行い、今年度は進められるメンバーで活動してはどうか。少人数でも無理なく 

進められるような日程で進めたい。                         （幅委員） 

・学習ボランティアの今明さんと伊藤さんと校長先生と話し合いをして進めたい。    （内藤委員） 

 

13 報告 

〇放課後学習ボランティアについて 

２学期は、１年は計算カード、２年は書き取り、３年は九九の暗唱と基礎知識を身につけるように取り組

みたい。３年生の中には、自分で取り組める子供もいる。開始時間に遅れてくる子供もいるので、集中し

て取り組ませたい。                               （伊藤委員） 

〇屋上庭園について 

環境整備の日に台風で活動ができなかった。ボランティア活動ができないと、庭園の手入れが行き届かな

くなってしまうので、担当の先生と打ち合わせをしたい。          （荻コーディネーター） 

 

14 連絡事項 

・11 月 23、24 日に入野協働センターまつりの開催が予定されている。     （徳増オブザーバー） 

 

15 次回の議長の選出について 

司会から次回の議長について内藤委員を推挙する旨の発言があり、全員意義なくこれを承認した。 

 

今後の日程 

 第５回 学校運営協議会 １２月１６日（月）１０：００～１２：００ 

 第６回 学校運営協議会  ２月 ６日（木）１０：００～１２：００ 


